



Lathus jour 3

publié le 17/10/2018

Réveil dans le brouillard ce matin pour les yeux des élèves à lathus

les premières activités amènent le soleil et le réchauffement

A midi la faim se fait ressentir rapidement , ça tombe bien menu salvateur pour nos ados : poisson/...pâtes !!

de quoi refaire des forces pour l'après midi sous un grand soleil !

malgré la fatigue accumulée les élèves s'en tirent plutôt bien .

le goûter ne rencontre pas un franc succès (pain d'épice, oranges) heureusement le repas du soir est là rapidement :

paupiettes de lapin/ céleris à la béchamel ...sic les beignets à l Ananas partent comme des petits pains en dessert !

La veillée sera consacrée à un duel musical (chabada pour les connaisseurs) permettant

aux élèves de parfaire leur répertoire de chansons !

21h15 extinctions des feux dans une atmosphère légère et aérée dans les chambres ...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.